

Monsieur Simon Jolin-Barette
Leader parlementaire du gouvernement
Édifice Pamphile-Le May
1^{er} étage, bureau 1.39
1035, rue des Parlementaires,
Québec (Québec) G1A 1A4

Objet : Réponse à la pétition déposée le 25 janvier 2024 par la députée de Sainte-Marie–Saint-Jacques, Mme Manon Massé, sur l’engagement de l’Assemblée nationale à protéger les droits des personnes de la diversité de genre

Monsieur le Leader parlementaire,

Le 25 janvier 2024, la députée de Sainte-Marie–Saint-Jacques, Mme Manon Massé, déposait une pétition demandant à l’Assemblée nationale de s’engager à protéger les droits des personnes de la diversité de genre de la manière suivante :

- En maintenant intégralement les droits des personnes trans et non binaires;
- En respectant les faits, la science et les avis des experts et en rejetant tout préjugé;
- En ne politisant pas la question des minorités de genre, qui ne doit pas devenir un enjeu partisan et encore moins un enjeu électoral;
- En évitant les débats inutiles qui pourraient déraiser ou mener à la surmédiation de cas isolés et de phénomènes marginaux.

D’abord, je tiens à souligner que le Québec est une société ouverte et accueillante. Nous figurons parmi les endroits dans le monde les plus avancés en matière des droits des personnes LGBTQ+.

Les éléments présentés dans la pétition sont des engagements déjà pris et réitérés par le gouvernement du Québec. Nous avons mis en place plusieurs mesures afin de protéger les droits des personnes trans et non binaires et de lutter contre la discrimination à leur égard.

Québec
Édifice Hector-Fabre, 4^e étage
525, boulevard René-Lévesque Est
Québec (Québec) G1R 5R9
Téléphone : 418 649-2319
Télécopieur : 418 643-4804
Québec.ca

Montréal
4^e étage
380, rue Saint-Antoine Ouest
Montréal (Québec) H2Y 3X7
Téléphone : 514 873-6708
Télécopieur : 514 873-7468

Nous avons lancé le 14 décembre 2023 le Plan d'action gouvernemental de lutte contre l'homophobie et la transphobie 2023-2028. Ce plan est le fruit de consultations avec les communautés LGBTQ+, y compris les spécialistes du domaine, et du travail concerté de 25 ministères et organismes gouvernementaux.

Appuyé par un investissement de 19,7 M\$ sur cinq ans, auquel s'ajoutent 4 M\$ pour renforcer la capacité de coordination du Bureau de lutte contre l'homophobie et la transphobie, ce nouveau plan réaffirme l'engagement du gouvernement du Québec envers les droits, la dignité et le bien-être des personnes de la diversité sexuelle et de genre. Ce plan de lutte a été accueilli favorablement par les organismes qui oeuvrent auprès de la communauté LGBTQ+.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Leader parlementaire, l'expression de ma considération distinguée.

La ministre responsable de la Condition féminine,

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'MB', written in a cursive style.

Martine Biron